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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１ 深　田　康　孝
（日本共産党）

１　子どもの人権（権利）を中心とした寄り添う支援を
  (1) 子どもの権利条約についての本市の見解は。
　(2) 離婚・別居に伴う親子交流や養育費支援の本市の現状は。
　(3) 先進自治体にならって子どもに寄り添う具体的な支援の実
    現について
    (ｱ) 子どもの養育に関する合意書は。
　　(ｲ) 親子交流支援は。
    (ｳ) 養育費の立替支援は。

市長
教育長
担当部長

２　西城・西新宿地区の水害対策の抜本的な強化を
　(1) 西城・西新宿地区の水害対策について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　(2) 抜本的な対策の転換について
    (ｱ) 新たな調整池の設置の考えは。
　　(ｲ) 元荒川のしゅんせつ事業の拡充を県に要請を。

市長
副市長
担当部長

３　山ノ神沼の早急な再整備を
　(1) 湿生植物園の適正な整備について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 地域団体と協力して湿生植物園の復活を。
　(2) 遊歩道の整備について
    (ｱ) 近隣住民や野鳥観察者などの利用者への配慮は。
　　(ｲ) 東屋設置は。
　(3) 公園化についての見込みは。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２１日（金）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

２ 山　田　孝　夫
（公明党）

１　障がい者６５歳問題について
　(1) 介護保険優先に対する認識は。
　(2) 対応状況について
    (ｱ) 障害福祉サービスの継続利用についての意向調査は。
　　(ｲ) 相談支援専門員による情報提供は。
　　(ｳ) 本人、家族の意向の反映は。
　(3) 相談窓口は。
  (4) 課題は。

市長
副市長
担当部長

２　おたふくかぜワクチン接種について
　(1) 現状は。
  (2) ワクチンの効果は。
  (3) 課題は。
  (4) 接種費用の公費助成について
　　(ｱ) 県内市町の費用助成状況は。
　　(ｲ) 助成費用の試算は。
　　(ｳ) 接種費用助成の考えは。

市長
副市長
担当部長

３　学校の音環境について
　(1) 学校の放送設備について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) これまでの点検状況は。
　　(ｳ) 課題は。
　(2) 教員・児童生徒への聞こえの調査について
　　(ｱ) 必要性の認識は。
　　(ｲ) 調査の実施状況は。
　　(ｳ) 課題は。
　(3) 音の明瞭さを示す国際規格ＳＴＩ値について
　　(ｱ) 認識は。
　　(ｲ) 専門業者による測定の考えは。
　

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２１日（金）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

３ 豊　嶋　　遥
（はすだ政和会）

１　蓮田市公共施設予約・案内システムについて
　(1) 概要は。
　(2) 利用対象者は。
　(3) 対象施設は。
  (4) 予約から利用までの流れは。
  (5) 今後の更改・改修予定は。

市長
教育長
担当部長

２　ＤＸ推進計画におけるキャッシュレス決済の取組について
　(1) 現状は。
　(2) 課題は。
　(3) 今後は。

市長
副市長
担当部長

３　埼玉県思いやり駐車場制度（パーキング・パーミット制度）
　について
　(1) 利用証について
　　(ｱ) 交付対象者は。
　　(ｲ) 申請方法は。
　　(ｳ) 申請先は。
　　(ｴ) 交付状況は。
　　(ｵ) 対象者への周知は。
　(2) 協力施設について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 区画の表示方法は。
　　(ｳ) 区画の設置にあたり課題は。
　　(ｴ) 今後の拡大予定は。

市長
副市長
担当部長

４　保護司について
　(1) 保護司とは。
　(2) 保護司の数は。
　(3) 更生保護サポートセンターの役割は。
　(4) 市との関係は。
　(5) 公共施設を面接場所として提供してはいかがか。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２１日（金）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

４ 武　藤　康　史
（市民クラブ未来）

１　令和６年度一般会計予算と３か年実施計画について
　(1) 令和６年度当初予算案の概要における総合振興計画基本政
　　策別主要事業額(Ａ)と３か年実施計画事業額(Ｂ)（一般会計
　　該当分のみ）との関連性は。（ＡにあってＢにない主な事業
　　またはその逆など、数値の違いの説明）
　(2) 令和６年度当初予算案の概要で示された総合振興計画基本
　　政策別主要事業額の前年度との違いの説明は。
　(3) 令和６年度一般会計予算のうち総合振興計画基本政策別事
　　業に該当しない事業、予算費目・額についての説明は。

市長
担当部長

２　シティセールスについて
　(1) 令和６年度の全体活動計画とＰＤＣＡの回し方は。
　(2) キャッチコピーと蓮田ブランドの現状（最近１年間のＰＲ
　　実績、認定状況等）と今後の進化の方向性は。
　

市長
担当部長

３　ＰＰＰ/ＰＦＩについて
　(1) 最近１年間におけるＰＰＰ等の活用実績は。
　(2) 公共施設等の整備において、今後ＰＰＰ/ＰＦＩを活用する
　　方針の有無及び検討体制は。
　

市長
副市長
担当部長

４　公共施設等におけるコスト縮減について
　(1) 事業方式におけるコスト縮減について
　　(ｱ) 事業方式決定における現在の市としての原則やルール
　　　は。
　　(ｲ) 設計・工事・維持管理等を大きくくくる手法（デザイ
　　　ン・ビルド・オペレート等）を今後、基本手法として検
　　　討・導入する考えは。
　(2) ＬＥＤ照明について
　　(ｱ) 現時点での公共施設の照明のＬＥＤ化比率は。
　　(ｲ) 公共施設の全面ＬＥＤ照明化の完了時期の見通しは。

市長
副市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２１日（金）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

関　根　守　男
（はすだ政和会）

１　高虫西部地区産業団地整備事業について
　(1) 現在の状況は。
　(2) 固定資産税等の税収効果は。
　(3) 課題は。
　(4) 今後の進め方は。

市長
担当部長

２　乗合タクシー「おりづる号」の運行について
　(1) 現在の状況は。
　(2) 本格運行への課題は。
　(3) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

３　大字馬込地内の八幡橋の改修について
　(1) これまでの経緯
　(2) 現在の状況は。
　(3) 今後の進め方は。

市長
担当部長

４　黒浜公園利用者駐車場の整備について
　(1) 現在の利用状況について
　　(ｱ) 目的別の利用人数
　　(ｲ) 利用者駐車場の充足状況
　(2) 公園利用者からの声は。
　(3) 利用者駐車場の整備について
　　(ｱ) 現在の駐車マスを広げる考えは。
    (ｲ) 臨時駐車場を先行整備してはどうか。
  (4) 今後の進め方は。

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）

５

発言日 ６月２１日（金）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

６ 齋　藤　　齊
（市民クラブ未来）

１　道の駅「はすだ」推進事業について
　(1) 農業や観光の活性化施設を整備すると共に、市の認知度や
　　交流人口の拡大を図るための道の駅整備の検討について
　　(ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 新しい雇用や収入源を生む街の中心拠点としての道の駅
　　　を作るため、強力な推進プロジェクトチームを編成する計
　　　画は。

市長
担当部長

２　サービスエリア活用事業について
　(1) サービスエリアを活用し、農商工連携により地元農産物並
　　びに加工品の販売等による地域活性化の推進について
　　(ｱ) 成果は。
　　(ｲ) 今後のさらなる方策は。
　(2) サービスエリア（上り線）の周辺における農産物直売所整
　　備の検討について
　　(ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 今後のさらなる方策は。

市長
担当部長

３　貸農園事業について
　(1) 農地を貸し出す農家や民間事業者などと連携し、蓮田スマ
　　ートインターチェンジを活用することで、都市住民に週末農
　　園を提供することについて
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 今後のさらなる方策は。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１番 ～６番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２１日（金）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

７ 鈴　木　貴美子
（公明党）

１　高次脳機能障がいの支援の充実について
　(1) 市で把握している人数と、県に報告している相談人数は。
　(2) 支援サービスの現状は。
　(3) 相談体制は。
　(4) 計画書の中では、どのように位置づけられているか。
　(5) アンケート調査はどのように反映されているか。
　(6) 今後の周知・啓発については。

市長
担当部長

２　ブックスタート事業の多言語対応について
　(1) 事業の現状は。
　(2) 多言語の方への対応は。
　(3) 多言語の方が利用しやすい工夫や配慮が必要ではないか。
　(4) 今後の周知・啓発については。

市長
教育長
担当部長

３　電話リレーサービスについて
　(1) 市としての認識は。
　(2) 今後の周知・啓発については。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２４日（月）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

８ 菊　池　義　人
（市民クラブ未来）

１　入札契約制度について
　(1) 令和６年度蓮田市総合市民体育館大規模改修及びサブアリ
    ーナ増築工事（建築工事・電気設備工事・機械設備工事）
    に伴う入札について
    (ｱ) ＪＶ募集期間は誰がどのようにして決めたのか。
    (ｲ) ＪＶの受付を入札の公開前に締切った理由は。
    (ｳ) なぜＢ級の事業者が単独で億単位の入札に参加できるよ
      うにしたのか。
    (ｴ) 市内事業者育成のためにどのような取り組みをしたか。
    (ｵ) 今回の入札で市が感じた課題及び対応策は。
　(2) 今後の取り組みについて
    (ｱ) 市内事業者の育成及び連携をどのように行っていくの
　　　か。
    (ｲ) 育成及び連携の課題は。

市長
副市長
教育長
担当部長

２　少額の随意契約の特例について
　(1) 設計金額が３０万円以下の少額の工事はどのような流れで
　　発注から竣工まで行っているか。
　(2) 今後の計画及び効率的に運用するための方策は。
　

市長
副市長
担当部長

３　公園のトイレ改修工事について
　(1) 堂山公園のこれまでの入札結果及び現状は。
　(2) 堂山公園のトイレの１平米当たりの単価は。
　(3) 今後の公園トイレ設置の課題、対策は。

市長
副市長
担当部長

４　小学校のトイレ改修について
　(1) 蓮田南小学校の校舎のトイレはいつ洋式化、乾式化するの
　　か。
　(2) 黒浜西小学校の校舎のトイレはいつ洋式化、乾式化するの
　　か。

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２４日（月）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

９ 諸　根　善　昭
（日本共産党）

１　世帯数の１割を超える一人暮らしの高齢者に手厚い支援を
　(1) 一人暮らしの高齢者の現状と施策の基本点
　(2) 主な施策の概要と要件、利用実績、課題と問題点
　(3) 民生委員・児童委員の欠員とその対策
　(4) 実情を踏まえた施策の改善、拡充を

市長
担当部長

２　埼葛人権を考えるつどいの中止の教訓を踏まえ、同和関連事
  業への支出はやめるべき
　(1) 埼葛人権を考えるつどいの中止理由と蓮田市としての対応
　(2) 人権啓発事業や人権教育推進事業での民間運動団体等への
    支出の実績
　(3) 埼葛人権を考えるつどいの来年以降の中止、同和関連事業
    への支出中止の決断を

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２４日（月）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１０ 山　田　慎太郎
（はすだ政和会）

１　空き店舗支援事業に関して
　(1) 現状は。
　(2) 課題点は。
　(3) 近隣市町での導入は。
　(4) 今後の取り組みは。

市長
副市長
担当部長

２　市庁舎の維持管理に関して
　(1) 現状は。
　(2) 課題点は。
　(3) 職員への聞き取りは。
  (4) 今後の取り組みは。

市長
副市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２４日（月）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１１ 関　根　香　織
（はすだ政和会）

１　胃がん検診の受診率向上に向けた取組
　(1) 直近３年間の受診状況は。
  (2) 検診方法について
　　(ｱ) 現在の実施方法
　　(ｲ) 蓮田市医師会への委託方法
  (3) 内視鏡検査導入の考えは。

市長
担当部長

２　市の防災力強化に向けた取組
　(1) 洪水ハザードマップの改定について
    (ｱ) 改定の経緯
　　(ｲ) 浸水想定の変更
　　(ｳ) 市民の方への周知
　(2) 同報系防災行政無線の活用状況について
    (ｱ) 現在のシステム
　　(ｲ) 防災情報伝達システムの比較検討
　　(ｳ) 防災行政無線の課題
　(3) 災害時の要配慮者の安全確保について
    (ｱ) 避難行動要支援者の個別避難計画の策定状況
　　(ｲ) 個別避難計画の活用方法
　　(ｳ) 防災カードの活用
    (ｴ) 市内小・中学校の児童・生徒の引き渡し
　(4) 民間事業者との連携協力体制について
　　(ｱ) 飲料水の供給体制
　　(ｲ) ブルーシートの供給体制
　　(ｳ) パサール蓮田との連携体制
　

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２４日（月）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１２ 近　藤　純　枝
（はすだ政和会）

１　健康で安心して暮らせるようにするための歯科健診について
　(1) 乳幼児歯科健診について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 対応は。
　(2) 小・中学校の歯科健診について
    (ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 対応は。
  (3) 成人に対する歯科健診の実施について
    (ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 対応は。

市長
教育長
担当部長

２　保育士の働き方改革について
　(1) 保育の向上のための対策について
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 働きやすい環境をつくるための今後の対応は。
　(2) こども誰でも通園制度について
　　(ｱ) 目的は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 対応は。
　(3) 保育の質を向上させるための取り組みは。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　７番 ～１２番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２４日（月）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１３ 秦　　邦　雄
（無会派）

１　環境学習館・黒浜沼周辺の環境行政について
　(1) 環境学習館・黒浜沼周辺全体の運営について
　　(ｱ) 整備に要した費用は。
    (ｲ) これまでの問題点は。
　　(ｳ) 今後の運営方針は。
    (ｴ) 新環境学習館オープンに際してのイベント開催は。
　　(ｵ) 学校教育における取組は。
　(2) 環境学習館について
　　(ｱ) 現環境学習館等の扱いなど、これまでの説明内容が変更
　　　になった経緯等は。
　　(ｲ) 新環境学習館の管理・運営は。
  (3) 黒浜沼周辺の自然環境の維持・管理について
　  (ｱ) 現状の管理と問題点は。
　　(ｲ) 今後の管理は。

市長
副市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２５日（火）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１４ 高　橋　健一郎
（公明党）

１　蓮田市における空き家等対策について
　(1) 「空家等対策の推進に関する特別措置法」について
　　(ｱ) 令和５年１２月の法改正の概要は。
　　(ｲ) 空き家等対策に関する現状の課題は。
　(2) 「蓮田市空家等対策協議会」について
　　(ｱ) 協議会設置の目的は。
　　(ｲ) 今後の活動内容は。

市長
担当部長

２　道路の安全対策と拡幅整備について
　(1) 視線誘導標の設置について
　　(ｱ) 設置基準は。
　　(ｲ) 破損した視線誘導標の修繕は。
　(2) 市道の拡幅整備の現状について
　　(ｱ) 拡幅を行う基準は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 要望路線の着手時期は。
　
　

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２５日（火）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１５ 木佐木　照　男
（新風会）

１　高虫西部地区産業団地整備について
　(1) 土地区画整理事業に伴う権利移転について
    (ｱ) 農業を続けたいと希望する方への対応は。
　　(ｲ) 住居を地区外に移転される方の状況は。
　　(ｳ) 事業計画における減歩率は。
　(2) 埋蔵文化財の発掘計画について
    (ｱ) 正御地遺跡は。
　　(ｲ) 高都原遺跡は。
　(3) 県道行田蓮田線バイパスの整備について
    (ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 今後の予定は。
　(4) 進出企業候補の選定状況は。
　

市長
担当部長

２　障害者支援施設の整備について
　(1) 旧小児医療センター蓮田公舎の解体工事について
    (ｱ) 解体工事期間は。
　　(ｲ) 解体工事後の面積は。
　　(ｳ) 跡地保全対策は。
    (ｴ) 地域の住民説明会を受けての課題は。
　(2) 障害者支援施設の事業者公募時期は。
　(3) 障害者支援施設の概要について
　　(ｱ) 施設の定員は。
　　(ｲ) 障害の種類及び程度区分は。
　　(ｳ) 蓮田市在住の入所待機者は。
　

市長
担当部長

３　道路改良事業について
　(1) 市道３５５号線について
    (ｱ) 現在の状況は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) 今後の予定は。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２５日（火）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１６ 榎　本　菜　保
（日本共産党）

１　働く人を大切にした学童保育所運営を通じて子どもの健全で
　豊かな成長と発達の保障を
　(1) 学童保育について
　　(ｱ) 目的は。
　　(ｲ) 公的責任で学童保育を行うことの市の認識は。
　　(ｳ) 指定管理にした理由は。
　(2) 放課後児童支援員について
　　(ｱ) 市が求める役割は。
　　(ｲ) 常勤・非常勤の各業務内容は。
　　(ｳ) 常勤・非常勤の業務連携はどのように行われているか。
　(3) 市が把握している運営上の課題の有無は。
  (4) 学童保育所における職員体制について
　　(ｱ) ３月の人事異動の状況とそれに対する支援員、保護者、
　　　子どもの声は。
　　(ｲ) ３月の異動後に退職した支援員の数は。
　　(ｳ) 人員に対する市の認識は。
　(5) 放課後児童支援員への処遇について
　　(ｱ) 近隣他市町との処遇の差は。
　　(ｲ) 処遇改善にかかる市の考えは。
　(6) 市独自の各支援員に対するヒアリングをさらに充実させて
　　いくことについては。

市長
教育長
担当部長

２　障がいの有無にかかわらず誰もが安全で自由に移動できるバ
　リアフリー化の推進を
　(1) 市の位置づけは。
  (2) 視覚障がい者用信号機について
　　(ｱ) 設置の意義は。
　　(ｲ) 市内設置状況は。
　　(ｳ) 市民の声は。
  　(ｴ) 設置普及における課題は。
　　(ｵ) 関係機関との連携は。
　(3) 市道への視覚障害者誘導用ブロックについて
　　(ｱ) 設置の意義は。
　　(ｲ) 市内設置状況は。
　　(ｳ) 市民の声は。
  　(ｴ) 設置普及における課題は。
　　(ｵ) 今後の取り組みは。
　(4) バリアフリー推進協議会の設置でニーズを把握しながらバ
　　リアフリー化を進めていくことは。

市長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２５日（火）
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令和６年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１７ 湯　谷　百合子
（無会派）

１　ＰＴＡについて
　(1) ＰＴＡの加入は自由であることについて
　　(ｱ) 県からの通知は。
    (ｲ) 市教育委員会の方針や通知は。
　(2) 入会届、退会届について
    (ｱ) 実施している学校は。
　(3) 学校がＰＴＡに児童・生徒の個人情報を提供することにつ
　　いては。
　(4) ＰＴＡ未加入家庭の児童・生徒への不利益は。
　

市長
教育長
担当部長

２　敬老祝金について
　(1) 敬老を祝う事業の種類は。
　(2) 敬老祝金支給について
　　(ｱ) 令和５年度対象の生年月日、対象者数、支給額
    (ｲ) 令和６年度対象の生年月日、対象者数、支給額

市長
担当部長

３　公共施設整備における各整備計画と現況の老朽化進度につい
　て
　(1) 老人福祉センターの整備計画と現況は。
　(2) 黒浜保育園の整備計画と現況は。
　(3) 小・中学校トイレの整備計画と現況は。
　

市長
教育長
担当部長

　　　　　　　　　　　　発言順序　１３番 ～１７番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２５日（火）
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